Baja BMV 0.02% (Reforma 10/01/11)

Baja BMV 0.02% (Reforma 10/01/11) El DAX de Alemania pierde 1.06 por ciento. Foto: Archivo La preocupación por el nivel de endeudamiento de Europa es uno de los factores que influye en el mercado Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 enero 2011).- En medio de nuevas especulaciones sobre la capacidad de algunas naciones de la Unión Europea (UE) para enfrentar sin problemas sus compromisos financieros, los mercados de valores se mueven en terreno negativo. Así, en Estados Unidos, el promedio industrial Dow Jones pierde 0.72 por ciento, al colocarse en 11 mil 590.50 puntos. Mientras aguardan los primeros reportes financieros del cuarto trimestre de 2010, el Standard & Poor's cede 0.60 por ciento, a mil 263.88 enteros y el Nasdaq cae 0.55 por ciento, a 2 mil 688.19 unidades. De la mano del sector financiero de origen español, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores retrocede marginalmente, con una variación a la baia de 0.02 por ciento a 38 mil 594.35 puntos. Banco Santander disminuve 2.24 por ciento (SAN): Vitro. 1.99 por ciento (VITRO), y Banco Bilbao Vizcaya Argentaria 1.90 por ciento (BBVA). Industrias Bachoco gana 3.79 por ciento (BACHOCO) y le siguen Compañía Minera Autlán, con 1.99 por ciento; así como Grupo TMM, con 1.90 por ciento. El mercado doméstico opera 6 millones de acciones, por importe de 182.6 millones de pesos. Un reporte de Casa de Bolsa Actinver comenta que uno de los factores que influye en los mercados es la preocupación por el nivel de endeudamiento de Europa, especialmente de Portugal, que podría ser obligado a aceptar un rescate de la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional. En este contexto, la mayor parte de los mercados accionarios de la región europea marchan con números rojos: Portugal pierde 2.67 por ciento; Grecia, 2.30 por ciento; Italia, 1.59 por ciento; Francia, 1.46 por ciento; Alemania, 1.06 por ciento; España, 1.04 por ciento; Hungría, 0.74 por ciento, y Reino Unido, 0.39 por ciento. Las plazas de valores de América Latina no se han podido desligar del tono negativo de los mercados globales, y al momento Brasil cae 0.27 por ciento, Chile, 0.19 por ciento, Argentina, 0.06 por ciento y Perú 0.06 por ciento. A los temores por la capacidad de pago de algunas naciones de la zona del euro se ha sumado la especulación de que los bancos centrales en China, India e Indonesia podrían subir sus tasas de interés para controlar la inflación, según la intermediaria financiera. Salvo el caso de Japón, que cerró con una ligera alza de 0.11 por ciento, el resto de los mercados de Asia finalizó con bajas: China 1.85 por ciento, Hong Kong 0.67 por ciento y Corea del Sur 0.53 por ciento.